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今日长清

城事

四次联席会议处理“一小区俩物业”

居居民民呼呼吁吁推推选选新新业业委委会会

本报10月10日讯(见习记者 贾文圆)
10日上午，山东女子学院大学生社区实践基
地揭牌仪式在长清区文昌街道第五社区举
行。

长清区文昌街道第五社区东起莲台山
路，西至经十西路，北起大学路，南至清河街。
为进一步加快街道城市化进程和融入中心城
区步伐，努力探索社区发展模式，文昌街道积
极加强开展社区与高校的合作。这种合作形
式将极大提高大学生的实践能力，提升大学
生就业竞争力，使大学生通过自我观察、自我
总结、自我规划、自我完善不断发展自己。

大学生实践基地

落户文昌第五社区

本报此前的相关报道。

◎追踪报道

本报10月10日讯(见习记者 贾文圆)

近日，由常春藤小学、常春藤业主委员会以及
春秋塾学堂等联合举办的春秋塾经典文化推
广中心暨社区与学校文化共建合作签字仪式
在常春藤小学隆重举行。这次合作是济南市
小学教育深入引进传统文化教育的一次全新
尝试，从此，传统经典文化将走进课堂，成为
小学生日常学习的一部分。

春秋塾经典文化推广中心成立之后，除
致力于校园文化的打造之外，还将面向全国开
设读经班(可寄宿)。读经班以推广诵读经典教
育为主要内容，兼修毛笔书法、古典音乐赏析、
德育故事、八段锦、手工制作等课程，循环教学，
内容丰富，劳逸结合，德体皆修，身心兼顾。

传统文化走进

常春藤小学课堂

本报9月27日以《文昌山庄两物业纷争苦了业
主》为题报道了文昌山庄两物业同时存在的情况。
近日，记者了解到，为尽快结束小区混乱局面，长
清区文昌街道和房管中心组成工作组，召开了四
次联席会议，决定在合理的解决方案没有出台之
前，双方物业都要各司其职，不得干扰小区居民及
对方物业的工作生活。

本报见习记者 贾文圆

为促进此事解决，文昌
街道和房管中心先后四次召
开联席会议并与矛盾各方进
行座谈交流。9月30日下午，
文昌街道召开第四次联席会
议，福成和民泰两物业主要
负责人、文昌山庄业主委员
会成员、物业公司主管部门、
新城派出所工作人员、信访
办工作人员、文昌街道法律
顾问以及文昌社区居委会工
作人员参会。

会议最终提出了小区物
业管理服务暂时维持现状，
两家物业公司要各负其责，
济南福成物业管理有限公司
与济南民泰物业管理有限公

司不存在交接问题，改选前
的业主委员会盖的任何章都
视为无效等“维稳”方案。文
昌街道办事处已成立工作
组，计划本月中旬组织文昌
山庄业主召开业主大会，充
分尊重每位业主的权利，由
业主公正、公平、公开解决问
题，并按照《物业管理条例》
依法阳光选举产生新的文昌
山庄业主委员会。

此次会议，派出所工作
人员也向两家物业提出了双
方不得发生侮辱打骂行为；
双方不得以任何理由打扰业
主；不得再出现影响双方工
作秩序的行为等要求。

8日，文昌街道相关工作
人员告诉记者，由于事情较
为复杂，目前还有许多程序
要走，因此事情的解决还需
要时间。“我们街道办正在
选 举 业 主 大 会 筹 备 组 成
员，由筹备组选举产生业
主委员会候选人，再选出业
主委员会成员，最后成立业
主委员会。”

9日上午，记者采访了
几位文昌山庄的居民，对
于文昌山庄乱局现象，居
民纷纷表示，希望相关部
门能够制定一个更加合理
的方案，还给居民一个安

定的生活环境。
“自从出现了两个物业，

小区里就乱了套，有事情我
们都不知道该找哪家物业
好了，到底哪家物业才是
小区真正的服务公司，谁
也说不清楚。”小区居民张
女士说。对于目前小区出
现的问题，居民李先生也
有自己的看法。“这个事情
的根源其实在于业委会，
两 家 物 业 在 一 个 小 区 服
务，本身就是不合法的，希
望主管部门尽快解决物业
的乱子，首先就要把新业委
会推选出来。”

新进展 联席会议提“维稳”方案

居民说 乱的根源就在业委会
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